





#### PROYECTO DE RESOLUCION

# LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS E LA PROVNCIA DE BUENOS AIRES

#### RESUELVE

De beneplácito y reconocimiento al Señor Filiberto FISHER, por haber recibido el "Premio Canillita de Oro", en el Partido de Avellaneda.

JORGE DOMINGO SCIPIONI Diputado Bloque Frente para la Victoria -PJ H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.





### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

#### **FUNDAMENTOS**

FILIBERTO FISHER, Premio "Canillita de Oro", por su trayectoria, trabaja en forma incansable, como desde hace 50 años en su puesto de Avenida Belgrano y Berutti.

Su historia como canillita comenzó en su juventud, por esas vueltas de la vida, tal como el mismo define, el reparto era de un vendedor que llevaba los diarios a su casa, después del servicio militar, su hermano le ofreció si quería hacerse cargo del reparto, porque el dueño quería dejar y después de siete u ocho meses se hizo cargo de la parada que había estado cerrada durante mucho tiempo y ahí se quedó.

Lo cierto es que durante cinco décadas, Filiberto fue testigo privilegiado de los cambios que sufrió Avellaneda, la Avenida Belgrano era mano y contramano y andaba una sola línea de colectivos y nada mas, el reparto era a pié, lo sigue haciendo a pié, en una época usó la bicicleta, otros de los cambios visibles fue el aspecto edilicio, la ciudad creció hacia arriba, antes no había tantas edificaciones, ni la avenida, tenía ningún edificio alto.

También se modificó la manera de trabajar, hace algunos años se manejaba todo de palabra, ahora hay algo que se llama software y eso complicó un poquito mas las cosas.

Todo se hacía manualmente y ahora está programado y computarizado, aunque nunca aprendió a usar la computadora.

El seguimiento siempre lo hacía a mano, con el tema de las publicaciones y devoluciones, lo que pasa es que había, en ese entonces, 30 o 40 publicaciones y ahora hay 1000 y mandan de todo: número de edición, de secuencia, programación, fecha de aparición, precios, costos y cantidades.

Siempre está en la parada a las cuatro y media de la mañana y se va al mediodía, volviendo a la tarde y se va cerca de las 20:00 horas; trabajando

JORGE DOMNIGO SCIPIONI

Bloque Frente para la Victoria -PJ H. C. Diputatos de la Prov. Bs. As.





## Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

los siete días de la semana, pero su expresión se endurece un poco cuando se refiere al desgaste de su físico, es que los años de cargar diarios, le han pasado factura.

Estuvo por dejar dos veces, los hijos no querían que siguiera trabajando, especialmente después del año pasado, cuando se operó de una hernia inguinal, además de tener problemas de columna: una hernia de disco declarada, de levantar los paquetes de diarios.

Con algo de nostalgia, don Filiberto recordó el día que compró por primera vez el diario, con dinero de su propio bolsillo, que fue para ir a ver el sorteo del servicio militar, ese día fue especialmente a comprarlo para ver que número le había tocado y a partir de ese momento comenzó a leer los diarios.

A la hora de hacer un balance, las cuentas de Filiberto son muy positivas, a él siempre le gustó la calle, el trato con la gente, la parada de diarios, al tiempo que agregó que no faltó nunca a su trabajo, el único día que no trabajó y avisó a la distribuidora que no le traigan los diarios, fue cuando falleció su papá.

Este gran hombre de 72 años, nacido en General Paz y Brasil, que recibió el "Premio Canillita de Oro por su trayectoria", por parte del Sindicato respectivo, sique trabajando incansablemente, como hace 50 años, dando un gran ejemplo y haciendo honor a ese sabio refrán que reza: "Al que madruga, Dios lo ayuda".

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación de la presente iniciativa.

> JORGE DOMINGO SCIPIONI Diputado Bloque Frente para la Victoria -PJ H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.